

Guten Tag

Wir freuen uns, Mitglieder, Geschäftspartner und weitere Interessierte über den Geschäftsverlauf 2022 zu orientieren:

Geschäftsbericht 2022

Die EGW hat ihren [Bericht zum Geschäftsjahr 2022](#) auf der Website publiziert. Das Berichtsjahr war geprägt vom Krieg in der Ukraine, hohen Inflationsraten und einem deutlichen Anstieg der Zinsen. Trotz der damit verbundenen Unsicherheiten ist es gelungen, ein weiteres Jahr erfolgreich abzuschliessen. Aus zwei Anleihen über total rund CHF 250 Mio. und Laufzeiten von 20 Jahren konnte die EGW einer Vielzahl von gemeinnützigen Wohnbauträgern Mittel für die Finanzierung von Wohnbauten zur Verfügung stellen. Die Zinskonditionen liegen dank der Bundesbürgschaft immer noch deutlich unter denjenigen für Bankhypotheken mit vergleichbaren Laufzeiten.

Die Mitglieder der EGW werden mit der Einladung zur Generalversammlung vom 21. Juni 2023 den gedruckten Geschäftsbericht sowie die statutarische Jahresrechnung 2022 und weitere Unterlagen erhalten.

Die offiziellen Mitteilungen der EGW an die Mitglieder erfolgen weiterhin auf postalischem Weg.

[Newsletter weiterempfehlen](#)

[Newsletter abbestellen](#)
